

Nota del Autor: El anterior artículo fue remitido al diario ABC, y a Heraldo de Aragón, en respuesta al publicado en Heraldo de Aragón el día 26 de junio de 2.001, sobre una conferencia dada por el Sr. Zarzalejos. Ninguno de los dos lo publicó, si bien ABC contestó con la carta que a continuación figura.



ABC

Subdirector

Sr. D. Julián Sánchez Villalba
Vía Universitat, 19, Casa 2, 2º D
50009 Zaragoza

Madrid, 12 de julio de 2001

Mi distinguido amigo:

Le escribo, en nombre del director, agradeciéndole la carta que ha tenido la gentileza de enviarme, con las quejas y amarguras que rezuma. En ningún momento el director ha querido aclarar a los aragoneses nada que no sepan. Comprendo las razones que esgrime detalladamente en su carta en defensa de Aragón y sepa que en esta Casa siempre hemos sentido hacia su región un extraordinario respeto y cariño.

Cuente siempre con el sincero afecto de su amigo

Juan José Párraga